

PERSPECTIVES DE L'INDUSTRIE AMÉRICAINE

Cette partie se fonde sur l'édition 1988 de U.S. Industrial Outlook que publie l'USDOC. Cette information permet de prévoir de façon générale les perspectives à court terme, et donne une idée des tendances et développements attendus dans le secteur américain des machines de bureau. Cette information peut être intéressante, mais les secteurs sont priés d'utiliser prudemment ces données pour les raisons suivantes :

Premièrement, même si l'USDOC est la source de la partie intitulée «Importations américaines 1982 - 1987» (voir le sommaire précédent) et «Perspectives de l'Industrie américaine», il utilise deux systèmes différents de classement des produits. Ces différences peuvent sembler imperceptibles. Dans certains cas, des titres légèrement différents peuvent refléter des ensembles de produits très similaires; dans d'autres, des titres similaires pour les secteurs et groupes de produits englobent une gamme de produits un peu différente. Ainsi, les prévisions de marché publiées dans «Perspectives de l'Industrie américaine» pourraient s'appliquer à une gamme de produits un peu différente de celle utilisée dans le reste du présent rapport.

Deuxièmement, même si la plupart des parties de «Perspectives de l'Industrie américaine» concernent l'ensemble du secteur, d'autres visent des produits ou groupes de produits spécifiques. Les prévisions faites aux deux niveaux doivent être soigneusement évaluées puisqu'elles peuvent diverger considérablement des perspectives pour tout produit qu'ils englobent. On recommande donc que les données sur les perspectives ne servent qu'à offrir une idée générale des perspectives à court terme dans ce secteur.

La catégorie des machines de bureau et du matériel connexe englobe une vaste gamme de produits, y compris : les machines à calculer, les calculatrices, les caisses enregistreuses, les machines à écrire, les photocopieurs, les machines à dicter, les machines à expédier le courrier et, de plus en plus, les ordinateurs et les périphériques.

La catégorie des «machines de bureau» poursuivra sa métamorphose et son intégration dans le groupe du matériel informatique parallèlement à l'évolution continue de la micro-électronique et des logiciels, laquelle donnera des ordinateurs plus puissants, plus rapides, plus efficaces et moins coûteux. La plupart des machines de bureau qui sont utilisées aujourd'hui comportent des microprocesseurs. Par conséquent, les perspectives de l'industrie des machines de bureau sont largement déterminées par celles de l'industrie de l'informatique.

En 1987, l'industrie américaine du matériel informatique a amorcé une relance après une période de stagnation de la demande qui a duré deux ans. Grâce à l'amélioration considérable du rapport rendement-prix des fabricants et notamment des fabricants de micro-ordinateurs, matériel de communication et périphériques, grâce à laquelle la bureautique est devenue à la fois rentable et essentielle pour un très grand nombre d'entreprises, la valeur des livraisons a augmenté de 8 %, passant à 57,5 milliards de dollars US.